

鯉のぼり

空を泳ぐ鯉のぼり
鯉のぼりの下で
子どもたちが、屋根より高い鯉のぼり・・・と口ずさむ。
校庭は、子供たちでいっぱい
鯉のぼりの向こうをみると、青い空が無限に広がっていた。

小学3年生の頃「ねしょんべんものがたり（椋鳩十編）」を読んだ。
その中に鯉のぼりの中をくぐると
ねしょんべんが治るという
お話があった。早速試してみた。
なぜか、ねしょんべんが治った。
忘れられない昔の話。

鯉のぼりのおまじない



新型コロナウイルス感染症対策 臨時休業

中里小学校は、世間とは全く違うかのように子供たちの元気な声で一杯です。しかし、

新型コロナウイルス感染症は確実に広がっています。

「水曜日から臨時休業です。」

と話しかけると多くの子供たちが、

「勉強が遅れる。」

「悲しいです。学校が楽しいから。」

との声が聞かれました。

新学期から再開された学校は全国で 38% だそうです。新しい担任の先生と会うこともできず、新しい教科書は郵送で受け取りという学校も他県では珍しくありません。長崎県では、そこまでの感染症の広がり、まだないのかもしれませんが、いずれそうなることを想定しておかなければならないと考えています。

臨時休業期間中も、子供たちの心が今のままであってほしいと願うばかりです。御家庭での見守り、声掛けをよろしくお願ひします。



